



NOTA DE PRENSA N° 017 – 2014-GRC-DREC-UGELC/CC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca se solidariza con Jorge Rimarachín



Ante las amenazas de inhabilitar al parlamentario cajamarquino, Jorge Rimarachín Cabrera, por el solo hecho de expresar sus discrepancias con el presidente Ollanta Humala por el cuestionado fallo de La Haya, el Gobierno Regional Cajamarca expresa su solidaridad.

Desde la provincia de Jaén, el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, expresó su solidaridad con el parlamentario cajamarquino, Jorge Rimarachín Cabrera, luego que las bancadas de Fuerza Popular y Gana Perú (nacionalistas) buscaran sancionarlo por supuestamente insultar al presidente de la República en el Congreso de la República.

Gregorio Santos calificó a esta actitud como una venganza “fujinacionalista”, debido a que las actitudes de sancionarlo son tendenciosas. “El sólo hecho de manifestar sus discrepancias con el mandatario Ollanta Humala sobre su postura en cuanto fallo de La Haya, no es razón suficiente para una sanción de esta naturaleza”, dijo.

Como se recuerda, días atrás, Jorge Rimarachín cuestionó en el Congreso al presidente Ollanta Humala por un excesivo triunfalismo, luego que la Corte de la Haya diera a conocer su fallo final. Rimarachín mostraba un cartel que decía: “Que Alfonso Ugarte, Bolognesi y Grau los juzguen”, poco después del breve discurso del mandatario.

“El congresista ha expresado lo que muchos peruanos piensan sobre la posición del gobierno sobre el fallo de La Haya; no hemos ganado, solo se ha recuperado parte de nuestras áreas marítimas que fueron arrebatadas por las fuerzas por Chile. Es cuestionable para el país, que la derecha representada por las bancadas de Gana Perú y fujimorismo, pretendan sancionarlo”.

Agregó que quienes hemos leído la historia y rendimos homenaje a nuestros mártires y héroes, somos conscientes que necesitamos mayor identidad con la patria, con nuestros símbolos; necesitamos tener amor al Perú.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 03 de febrero del 2014.

ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL CAJAMARCA



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACIÓN
UGEL CAJAMARCA

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA

Cajamarca

¡POR UNA GRAN REGIÓN!
¡MÁS EDUCACIÓN!